

Umbau Lehrerzimmer, Erneuerung Pavillons, Brandschutz

Die Containermodule für die provisorische Unterbringung einer Klasse wurden in der 34.KW aufgestellt.

Die Planung für die Erneuerung der Pavillons läuft derzeit weiter. Zwischenzeitlich hat eine Brandschutzbegehung mit der Brandschutzdienststelle des Kreises stattgefunden. Die festgestellten Mängel werden zurzeit in Abstimmung mit dem Brandschutzsachverständigen abgearbeitet. Teilweise fließen die Punkte in das neue Brandschutzkonzept ein, dass für die Genehmigung der Erneuerung der Pavillons notwendig ist.

Parallel werden noch Gespräche mit der Schulleitung und der OGS anberaumt, um weitergehende Bedarfe im Betreuungsbereich und Differenzierungsbereich abzuklären, die sich aus dem Schulentwicklungsplan ergeben haben. Das beauftragte Architekturbüro soll dafür zunächst eine Raumbedarfsanalyse durchführen, um dem Bedarf der Schule möglichst umfassend zu entsprechen. In diese Betrachtungen wird das von der WEG erworbene Nachbargrundstück einbezogen.

Der Abriss der alten Pavillons und die Neuerrichtung an gleicher Stelle sollen wie geplant in den Sommerferien 2020 erfolgen. Eine Einbeziehung des Nachbargrundstücks hat einen wesentlich längeren Zeithorizont, da es sich zunächst nicht um eine Fläche für den Schulbau handelt.